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M oder N am Ende? 
• Hörst du m oder n am Ende? 

 
Ahorn 

Alarm 

Album 

Alm 

Alpen 

am 

an 

anonym 

Arm 

Atem 

Atom 

außen 

Bahn 

Bann 

Baum 

Benimm 

bequem 

Besen 

Beton 

Boden 

Bogen 

Boten 

braun 

Clown 

daheim 

dahin 

Damm 

dann 

daran 

Darm 

darum 

Daten 

davon 

dein 

den 

Diplom 

Dom 

dran 

drin 

drum 

dumm 

dünn 

eben 

eigen 

ein 

einsam 

Eisen 

enorm 

extrem 

Faden 

Farm 

Farn 

Fasan 

faxen 

fein 

fern 

Film 

Flaum 

Föhn 

Form 

fromm 

Garn 

Gedärm 

gegen 

geheim 

genehm 

Germ 

gern 

Gnom 

Gramm 

grün 

Hahn 

Halm 

Heim 

Helm 

heran 

herum 

Hirn 

Hohn 

Horn 

Huhn 

human 

ihm 

ihn 

ihnen 

im 

immun 

Irrtum 

Kahn 

Kamm 

kaum 

Keim 

kein 
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• Welche Wörter schreibt man groß? Bessere aus!  
• Streiche m am Ende rot, n am Ende blau an. 
• Welche Wörter kennst du nicht? Kreise sie ein, schlage sie nach und erkläre ihre Bedeutung! 

 

Kern – klein – konsum – kran – kren – krumm – lahm – laken – lamm – lärm – leben – 

lehen – lehm – leim – lohn – magen  - mühsam – namen – neben – neun – ofen – offen – 

orkan – osten – ozean – parfüm – plan – qualm – rasen – ratsam – raum – reform – 

regen – reim – rein – ruhm – ruin – rundum – salon – samen – saum – schaum – schirm – 

schön – segen – sein – sesam – sinn – slalom – spion – stamm – stein – stern – stirn – 

stramm – strom – stumm – sturm – süden – system – thron – traum – turm – um – 

unten – vakuum – vom – von – voran – vorn – warm – warum – wein – wem – wenn – 

wohin – woran – worin – worum – wovon – zahm – zahn – zaun – zehn – zinn – zudem – 

zwirn 

• Schreibe die Wörter genau ab! 
 
 Lies das Wort genau! 
 Streiche die Stelle an, die schwierig ist. 
 Decke das Wort ab. 
 Schreibe es auswendig auf und sprich es dabei leise mit. 
 Vergleiche das Wort mit der Vorlage. 

 
Atem – Atom – außen –  

Bahn – Bann – Baum –  

beim – Benimm – bequem –  

Besen – Beton – Boden –  

Bogen – Boten – braun –  

Clown – daheim – dahin – 

Damm – dann – daran –  

Darm – darum – Daten –  

davon – dein – den –  

Diplom – Dom – dran –  
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• Ordne die Wörter nach Wortarten! Schreibe groß, was groß gehört! 
 

                       
                     
                     
 
 

     
 
 

    

 
 

    

 
 

    

 
 

    

 
 

    

 
 

    

 
 

    

 
 

    

 
 

    

 
 

    

 
 

    

 

• Schlage die Wörter im Wörterbuch nach und schreibe auf, auf welcher Seite du sie gefunden 
hast! 

Eisen 

enorm 

extrem 

Faden 

Farm 

Farn 

Fasan 

faxen 

fein 

fern 

Film 

Flaum 

Föhn 

Form  

Gedärm 

Garn
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Fehlerdetektiv 
In welche Wörter hat sich ein Fehler eingeschlichen? Streiche ihn an und verbessere 
das Wort! 
 

          
          

           
            

           
          

         
            

 

Ein Schüler hat diesen Text abgeschrieben. Dabei sind ihm einige Fehler 
unterlaufen. Findest du sie?  
 

Dem gemeinem Clown kam der Fasan genau recht.  Ferm im Farn, 
geheim auf der Farm, hatte er ihm gesehen. Sein Atem war enorm, ja 
extrem, roch nach Gern und war kaum angemehm. An grünen Baum 
sah er die Form von einem bequenen Helm – kein Irrtum möglich. Im 
selben Monent gab ein Horn wie im Film Alarm. Viel Lärm! Der Clowm 
bekam Kränpfe im Gedärm, ließ Fasan Fasan sein und begamn zu 
laufen. 
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